

# RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur: 11  
FRANZ XAVER FRIEDRICH

Wien, am 13. Jänner 1938.

---

## Besuch der Bundeshauptstadt durch Vertreter der Bundesländerpresse.

Auf Einladung der Fremdenverkehrsstelle der Stadt Wien trafen heute die Vertreter der bedeutendsten Tages- und Wochenzeitschriften der Bundesländer zu einem dreitägigen Aufenthalt in Wien ein. Für diesen Besuch, der in der Bundeshauptstadt überall mit herzlicher Freude aufgenommen wird, hat die Fremdenverkehrsstelle ein sehr umfang- und abwechslungsreiches Programm zusammengestellt.

Die Vertreter der Bundesländerpresse werden Freitag früh in der Halle des Grandhotels von Vizebürgermeister Dr. Kresse begrüsst. Daran schliessen sich eine Kranzniederlegung am Heldendenkmal und der Besuch des Rathauses, wo die Fahrtteilnehmer von Bürgermeister Richard Schmitz empfangen werden. Nachher besichtigen sie die Grossmarkthalle und sind dann nach einer Stadtrunefahrt durch das alte Wien Gäste der Bundeshauptstadt auf dem Kahlenberg. Nachmittags werden das Kunsthistorische Museum und die Sammlungen in der Neuen Burg besichtigt, worauf nach einer Rundfahrt durch das beleuchtete Wien im Haus der Presse ein von der Oesterreichischen Pressekammer veranstalteter Empfang den ersten Tag beschliesst.

Am Samstag ist zunächst die Besichtigung der Nationalbibliothek vorgesehen, dann des Fronthaus- und des Dollfuss-Denkmalbaues, einiger Assanierungsbauten, der Wientalstrasse, der Christkönigskirche und des Schlosses Schönbrunn. Mittags sind die Pressevertreter aus den Bundesländern Gäste des Gewerbeverbandes der Stadt Wien im Parkhotel Schönbrunn. Nachmittags besichtigen sie die Herberge für obdachlose Frauen, das Familienasyl St. Richard und die Kaisergruft, woran sich eine vom Bundespressediensst gegebene Jause im Hochhaus anschliesst. Abends werden entweder der Opernball und der Gewerbebundball oder das Burgtheater besucht.

Am Sonntag, dem dritten und letzten Tag, ist im Programm die Besichtigung der Rotundenbrücke, der Stadionbrücke, des Stadions, der Reichsbrücke, der neuen Schule in Aspern und der neuen Floridsdorfer St. Josefs-Kirche aufgenommen. Dann fahren die Gäste nach Klosterneuburg zur Besichtigung des Augustiner-Chorherren-Stiftes. Für den Nachmittag ist unter anderem die Besichtigung des neuen Funkhauses in Aussicht genommen. Abends sind die Fahrtteilnehmer Gäste der Wiener Messe A.G.

-----

## Die Schneeabräumarbeiten fast beendet.

Der städtische Strassenreinigungsbetrieb setzt die Schneeabräumarbeiten mit allem Nachdrucke fort. So wurden gestern Mittwoch, und heute ausser dem gesamten eigenen Personal insgesamt 5.719 Schneeschaufler hiezu verwendet. Für die maschinelle Schneesäuberung und Schneeabfuhr wurden 65 Pferdeschneepflüge, 24 Autokehrzüge, 120 ein- und zweispännige Fuhrwerke, 195 Lastkraftwagen und 47 Strassenbahn-Loris herangezogen.

-----